

## Acta de Entrega Liceo Rafael Sotomayor

Desde hace más de un mes que nuestro colegio se encuentra en una Toma Pacífica y Legítima, toma que se organizó en medida de apoyo al movimiento estudiantil nacional, y que en el transcurso de ella surgió un petitorio interno con el pensamiento de que se debía hacer un cambio en nuestro colegio. La convicción nuestra es que en el país ya es hora del cambio y de un cambio potente, con ello nos referimos a que sea de calidad, igualdad y gratis. A pedido de los profesores y sostenedores se hizo una votación con la cual se ratificaba la LEGITIMIDAD de la toma, legitimidad que no fue respetada por Dirección lo que nos llevó al desalojo el día 1 de Septiembre. Durante la toma el colegio era paulatinamente ordenado, limpiado, se pintó el frontis del colegio, al interior y con la ayuda de la Brigada Ramona Parra se pintaron dos murales en la cuales la pintura ya estaba descascarada y necesitaban una mantención. También fuimos sede de reuniones a nivel Zona Oriente, se organizaron marchas, etc. No se puede decir que "perdíamos el tiempo" ya que está demostrado que no fue así.

Los mismos alumnos en toma al no sentirnos respetados, ya que habíamos cumplido con nuestra palabra nos organizamos para una retoma, en la cual veníamos con el mismo ideal de un cambio educacional. Horas después en la primera mañana, algunos apoderados, alumnos y profesores se encontraron con la sorpresa de la retoma. Situación en la cual ciertos padres se molestaron y se acercaron a hablar con nosotros, pero otros más violentos y agresivos nos insultaron, intentaron votarnos las sillas y mesas, llegando al nivel de que un padre ingreso por la parte posterior del colegio y agredió a una compañera de una cachetada.

Intransigentes no fuimos, ya que siempre estuvimos abiertos al dialogo nunca le negamos la entrada cuando nos la pedían, excepto cuando faltaban a su palabra, siempre cuando necesitaron algo tan solo lo pedían y se les permitía el ingreso sacando así Libros de Clase, papeles importantes, timbres, etc. Incluso se llegó a un acuerdo firmado con la Directora Ximena Muñoz y la Jefa de Básica de retomar las clases a los alumnos de Pre kínder a 6to Básico lo cual de nuestra parte funcionó en un 100% pero al segundo día nos encontramos con la sorpresa de que dirección mando un comunicado que no más clases dejándonos en claro la poca seriedad de parte de ellos. Con todos estos motivos y más la poca confianza que nosotros como alumnos teníamos con Dirección se estaba terminando.

Luego de todo lo que ha pasado nosotros tuvimos una reunión en la cual se nos informa que al colegio se le hará una Intervención de parte de la Corporación de Educación de Las Condes, con lo cual al fin se nos dan verdaderas Garantías de una mejora rápida al colegio.

Con eso hacemos entrega del colegio el viernes 23 de septiembre de 2011 a la Señora Bernardita Troncoso la cual está a cargo de la Auditoría. Se deja constancia que se entrega el Colegio en buenas condiciones.



David Riquelme Vocero Toma



Bernardita Troncoso Interventora